

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**EDUARDO RAMÍREZ SE REÚNE CON ALICIA BÁRCENA Y KEN SALAZAR; CREEL, PIDE A AMLO, RESPETE DERECHOS HUMANOS DE PRESIDENCIABLES**

Política, mucha política, lleva a cabo el coordinador del grupo mayor en Cámara de Senadores y presidente en Junta de Coordinación Política, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar.

Ayer, por separado, en la cancillería mexicana y en la sede del Paseo de la Reforma, el senador comitense, se reunió con la señora Alicia Bárcena y con el controversial embajador de Estados Unidos en nuestro país, Ken Salazar.

Artículo 76 de nuestro Código Supremo, otorga facultades exclusivas al Senado, en materia de política exterior, cual establece fracción I de este apartado constitucional:

Analizar la política exterior desarrollada por el Ejecutivo Federal, con base en los informes anuales que el Presidente de la República y el secretario del despacho correspondiente, rindan al Congreso.

Además, aprobar Tratados Internacionales y convenciones diplomáticas que el Ejecutivo Federal, suscriba, así como su decisión de terminar, denunciar, suspender, modificar, enmendar, retirar reservas y formular declaraciones interpretativas sobre los mismos.

Contexto constitucional que obliga al senador Eduardo Ramírez, tender puentes de comunicación con la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena Ibarra y con el embajador número 1 en México, el controversial, carismático, Ken Salazar, de los Estados Unidos.



En redes sociales, el legislador de Comitán, Chiapas, publicó:

“Hoy sostuve una reunión con la titular de la secretaría de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, e integrantes de la comisión de Relaciones Exteriores del Senado. Los Poderes Ejecutivo y Legislativo, nos comprometimos a colaborar para fortalecer la política exterior”.

Durante primera reunión que sostiene el senador con nueva responsable en la cancillería, comentó en redes sociales:

“Coincidimos que la diplomacia debe de estar al servicio de la gente. También le deseamos a la maestra Bárcena, éxito en su responsabilidad. Estamos ciertos que, con su carrera diplomática, México está bien representado ante el mundo”.

El encuentro, se realizó en las instalaciones de la dependencia federal, al que acudieron también integrantes de la comisión de Relaciones Exteriores, que preside el representante de Morena, Héctor Vasconcelos.

El propósito del Senado, resaltó el coordinador parlamentario de Morena, es fortalecer la política exterior de nuestro país.

La senadora guanajuatense, Martha Lucía Micher Camarena, acompañó a su coordinador parlamentario, cual lo hace desde que, por unanimidad en la bancada mayor, aprobaron que Eduardo Ramírez, suceda a Ricardo Monreal Ávila, al frente del grupo y en JCP, como resaltamos en tiempo y forma en este espacio. Además, la petista, Cora Cecilia Pinedo Alonso.

El Senado, cuanta con 5 comisiones de Relaciones Exteriores, que tienen responsabilidad en cada continente.

.”Fue una reunión de trabajo, donde se expusieron algunos temas fundamentales para la agenda internacional, dentro de ellas, la agenda 2030; sobre algunos ordenamientos jurídicos que nos



hacen falta por aprobar y tener las expectativas que se ha trazado México, ante Naciones Unidas”, explicó, en entrevista que ofreció en LA sede cameral.

Fue sincero al admitir que no tienen mayoría, para ratificar en periodo extraordinario, el nombramiento de la canciller, por lo que será en el próximo periodo ordinario que inicia en septiembre siguiente.

-“Bueno, no tenemos pensado un periodo extraordinario, porque no se dan las condiciones para ello. Por lo tanto, tenemos que esperar al 1° de septiembre”.

Tampoco en Comisión Permanente, mayoría calificada para ese propósito.

Durante la visita que hicieron 20 senadores de la República a la cancillería, la anfitriona, invitó al Senado, a trabajar en conjunto con el Ejecutivo y reafirmar el papel fundamental que desarrollan ambos como actores de las relaciones internacionales de México.

-“Nada de lo que queremos hacer va a ser posible sin el acompañamiento de ustedes, el Poder Legislativo. Yo creo muchísimo en ese diálogo entre el Senado de la República, que sin duda, es el que tiene el papel de orientar, apoyar, acompañar, la política exterior de México”, dijo la funcionaria.

-“Veo en ustedes, el Senado, amigos y amigas. Y por eso quise que una de mis primeras actividades fuera con ustedes. Nuestra relación va a ser muy estrecha, muy cercana. Quiero que sientan que cuentan conmigo, y que esta cancillería está a la disposición del Senado, que el trabajo con ustedes va a ser extremadamente importante. Tenemos enormes desafío en estos 15 meses”, añadió Alicia Bárcena Ibarra.

La encargada en la diplomacia nacional, compartió con senadores de la República, diversos asuntos que enfrentará al mando de la cancillería.



Entre otros, resaltó integración regional con América Latina y el Caribe; su viaje a la Cumbre Celac-Unión Europea, que se llevará a cabo en Bruselas, para afianzar posición común de América Latina y el Caribe, ante Europa.

Delineó quehacer en 15 meses, en la dependencia: propuestas y seguimientos a temas como autosuficiencia sanitaria y creación de una agencia latinoamericana de medicamentos; ayudar al arranque del fondo de adaptación para apoyar al Caribe frente a desastres naturales y cambio climático, así como continuar el desarrollo de la Agencia Latinoamericana.

Empero, la gran prioridad, aseguró, será América del Norte, la relación con Estados Unidos y Canadá, así como la presencia de México en la 15ª Reunión de Alto nivel de Norteamérica, la cual, se realiza en Canadá, durante el mes de noviembre próximo.

No omitió Alicia Bárcena, explicar a senadores de la República, el asunto de protección de mexicanos en esos países vecinos, un desafío, vislumbra.

Especialmente, porque el ambiente político que se avecina con las elecciones próximas y leyes promovidas en estados como Florida y Kansas, para contener migrantes.

Adelantó que en el mes patrio, viajará a sede en la ONU, Nueva York, para hacer evaluación y balance de la Agenda 2030 con diversos Jefes de Estado, así como para evaluar avances en temas de cambio climático.

En reunión con el embajador Ken Salazar, el senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, declaró ante medios que abordaron asuntos interesantes de economía, fortalecimiento y cooperación internacional, que sin duda fortalece relación entre México y Estados Unidos.

-“Ha sido una reunión de visita para intercambiar opiniones y conocernos más y vamos a trabajar muy fuerte para establecer mejores lazos de cooperación en el sentido económico y también en la parte parlamentaria entre los Estados Unidos y México”, dijo el legislador de Morena, en un día, donde asuntos de relaciones exteriores y diplomacia, se conjuntaron.



-“Vengo porque para mí, la relación que tenemos Estados Unidos y México, es para siempre. y estar aquí con el presidente del Senado, es un honor para mí”, dijo Ken Salazar, quien reveló que fue senador por su natal Colorado, “entonces, tengo un lugar muy bueno y con mucho apoyo a los senadores de aquí, de la República de México”.

Franco, directo, el representante de Estados Unidos, reveló que tiene la encomienda del presidente Biden, para relanzar la relación bilateral.

-“Y la realidad es que en el gobierno anterior de los Estados Unidos, no hubo diálogo, se quebró la comunicación entre Estados Unidos y México. “¡Eso nunca pueda pasar otra vez!”, dijo, en alusión al gobierno del polémico, Donald Trump.

-“Ya estamos en una época nueva, bajo el liderazgo del presidente Biden y la relación que llevamos ahora con México y es algo que tenemos que seguir”, resaltó, ofreció.

Contexto amistoso en el que anuncio reinicio de Reunión Interparlamentaria entre ambos países, tras 10 años que no se realizan.

-“Bajo el compromiso del Presidente y de nosotros, lo vamos a hacer, porque con el diálogo viene más entendimiento”, remarcó.

Presumió su origen mexicano, por lo cual, sin ambages, expresó:

-“Me da un orgullo de estar aquí en México y trabajando aquí con el Estado”.

-“El pueblo de México y el pueblo de Estados Unidos, tenemos muchísimas oportunidades y que haya desafíos y de vez en cuando inquietudes en la relación, son muy pocas en comparación con las oportunidades grandes que tenemos entre nuestras dos grandes naciones”, dijo el embajador.

Previamente, el senador Eduardo Ramírez, expuso que los tema que hablaría con el señor Ken Salazar, para nuestro país los más importantes: migración, narcotráfico, cooperación internacional económica, el T-Mec.



-“Hay una muy buena comunicación con los Estados Unidos y hay reuniones de trabajo en materia de seguridad para evitar este trasiego de drogas que afectan, tanto a mexicanos en el norte de la República, como a los propios ciudadanos norteamericanos”, considera el senador chiapaneco

Sin omitir asuntos como derechos humanos y revisar paneles que se ventilan el temas como el maíz transgénico.

Reunión con el representante de Joe Biden en nuestro país, dijo el legislador mexicano, es de cortesía, un encuentro de acercamiento, “como debe hacerlo el Senado mexicano”.

Ramírez Aguilar ofreció legislar en el asunto del fentanilo, al justificar que en el Senado, “no podemos regatear políticamente nada”, cuando hay un problema que se ha vuelto mundial, que traspasa temas nacionales y que son temas internacionales.

-“Vamos a proponer una cumbre parlamentaria, dentro del Continente Americano, para que abordemos los temas que están afectando al mundo y uno de ellos, sin duda, es la parte del consumo de drogas, con este tipo de estupefacientes que agravan la salud de los ciudadanos del mundo. No podemos cerrar los ojos”.

-“Habrá que replantear muchos temas legislativos, la amnistía, salir de la política del prohibicionismo en algunos temas, como lo he comentado, en la amapola, en la parte medicinal; no podemos negar que tenemos un grave problema en esa materia y es una asignatura pendiente en todo el mundo”.

Fue el debut de Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, como coordinador del grupo mayor en el Senado y presidente en Junta de Coordinación Política, en asuntos de relaciones exteriores y la diplomacia.

¡Vaya!

EN EL CHACALEO



Antier, en conferencia que ofreció en el Senado, durante la sesión semanal de la Comisión Permanente, Santiago Creel Miranda, criticó recursos que gastan Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard y Adán Augusto López Hernández... Esas “corcholatas”, acusó, “se han gastado cientos de millones de pesos, es un descaro”... Como cuestionó los 5 mdp que dio Morena a ellos para su precampaña: “esto de los cinco millones es para teparle el ojo a macho, es para tepar el sol con un dedo, porque lo que gastan, el despliegue, el derroche de recursos es idiota, es absurdo en un país con esta pobreza”. ¡Zas!... El presidente en Cámara de Diputados, visceral, cuando criticó a Andrés Manuel López Obrador: “si quiere ser comediante, ¡váyase! a un vodevil, Presidente, ahí, a poner apodos; ahí, a poner el apodo de corcholatas, a tratar a las personas como cosas”... Como también exhortó al mandatario: “respete los derechos humanos de sus aspirantes, ellos, tienen sus derechos humanos y tienen su dignidad, ¿cómo que, corcholatas, Presidente? ¿Pues qué edad tiene usted? ¿Qué no es el jefe del Estado mexicano?”... ¡Zas!... Comisión de Relaciones Exteriores que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos, aprobó con 20 votos a favor y 10 abstenciones, dictamen que reforma el artículo 19 en Ley del Servicio Exterior Mexicano, para procurar la paridad de género en nombramientos de embajadores y cónsules generales... En su intervención el priista, Augusto Gómez Villanueva, consideró que el dictamen, es fundamental, porque busca lograr la paridad en la designación de los integrantes del cuerpo diplomático de la secretaría de Relaciones Exteriores... Esta comisión, aprobó solicitar reunión de trabajo con la canciller, Alicia Bárcena Ibarra, “para plantear una hoja de ruta que permita la complementariedad en materia internacional entre la cancillería y la Cámara de Diputados”... Por cortesía política, más que nada, la funcionaria, aceptaría la reunión, pero la dependencia, tiene más obligación de hacer interlocución con el Senado, cual mandata Ley de leyes... Puyante, la crítica del ex diputado federal del PAN, Fernando Rodríguez Doval, actual Secretario de Estudios en la directiva nacional: “mientras la violencia se desborda, Amlo está más pendiente de la oposición que de México”... En tribuna de San Lázaro, LXII Legislatura, espetó al Verde que es el “partido parásito”. ¡Zas!... A cinco años de gobierno de López Obrador, acusa, el presidente López Obrador, es incapaz de dar resultados en el tema más sensible



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

07/07/2023

OPINIÓN

para los mexicanos: la seguridad... Violencia y delincuencia, en el “pico” del alza, observa... En este asunto, la diputada priista, Sue Ellen Bernal, señala que son cinco años de cinismo y retroceso para el país, con el régimen de Andrés Manuel López Obrador... Marko Antonio Cortés Mendoza y la secretaria General del PAN, Cecilia Patrón, recibieron documentación de Silvano Aureoles Conejo, Sergio Iván Torres Bravo y Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez, para registrarse en el proceso de selección del responsable de la construcción del Frente Amplio por México.... Próximo domingo, termina el registro... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...